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３
月
４
月
は
別
れ
と
出
会
い
の
季

節
、
そ
し
て
桜
が
咲
き
、
希
望
あ
ふ
れ

る
季
節
が
訪
れ
、
こ
ん
な
日
常
が
続
い

て
ほ
し
い
と
願
っ
て
い
る
今
日
の
こ
の

頃
…

　

昨
年
２
月
24
日
、
ロ
シ
ア
が
突
然
ウ

ク
ラ
イ
ナ
を
侵
略
し
て
か
ら
、
は
や
１

年
が
経
過
し
た
。
３
月
議
会
で
令
和
５

年
度
予
算
２
９
１
憶
円
が
決
ま
っ
た

が
、
高
騰
す
る
電
気
料
金
の
影
響
額
は

前
年
比
１
億
７
千
万
円
の
見
込
み
と
さ

れ
た
。
一
般
家
庭
や
企
業
で
の
値
上
が

り
も
す
さ
ま
じ
く
悲
鳴
が
上
が
っ
て
い

る
。

　

戦
争
は
、
す
べ
て
の
日
常
の
生
活
に

重
大
な
影
響
を
も
ら
た
す
も
の
と
な
っ

て
い
る
。

　

人
間
の
生

活
の
死
活
に

か
か
わ
る
食

料
と
エ
ネ
ル

ギ
ー
の
自
給

を
ど
う
確
保

し
て
い
く
か
、

今
年
１
年
考

え
て
ゆ
く
年

と
し
た
い
。
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藤
広
二
）
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声
傍聴者の

声
今回は一般質問や代表質問、委員会見学に参加させてい

ただきました。議会では、議員の方々が明確な解決策を出
しながら質問を行う一方で、市側の受け答えの内容に納得
できず悶 と々してしまいました。

委員会見学では、市から出された政策・予算案に対して
質問や会議を委員会内で行い、市への提案の概要を考える
活動を行っているということが分かり、自分たちの納めてい
る税金の使い道が知れてよかったです。

全体としての感想は、自分と家族は二本松市に住んでい
るのだが、その誰も知らない内容の政策が議会内で話し合
われていることを知り、広報を別の形で行う、またはもう少
し力を入れたり、市民の声を聴く必要があるのではないかと
感じました。

３月６日　一般質問を傍聴されたみなさん

福島大学　三浦　真矢 さん

　２月９日、当局から令和５年度予算概要や総合計画に
掲げる４つの基本目標ごとの重点事業等について説明を
受けました。
　次年度の市政運営に関し理解を深めました。

み ん な で
徹底しよう「 三 な い 運 動 」

令和５年度重点事業等の市議会説明会

お知らせ
次回の定例会は６月上旬に開会の予定です。
本会議の傍聴は、市役所６階の議場・傍聴者入口か
らご案内しています。
皆さまお気軽に傍聴においでください。
市議会だより、または、当市議会に対するご意見ご
感想をお寄せください。

議会の映像をインターネットで配信しています。
また、会期中は本会議の中継も行っていますので、
ぜひご覧ください。

QRコードを読み取るか、
市議会のホームページから
アクセスください。

市議会だより編集委員会
〒964-8601 二本松市金色403番地1
ＴＥＬ 55-5143（議会事務局）ＦＡＸ 22-6047
E-ｍail  gikaisomu@city.nihonmatsu.lg.jp

議会映像ネット配信

政 治 家 は 有 権 者 に寄 附 を  贈らない！
有 権 者 は 政 治 家 に 寄 附 を  求めない！
政治家から有権者への寄附は 受け取らない！


